

TEMA: Salud

SUBTEMA: Doble Muertes Coronavirus

REFERENCIA: El financiero. (14 de mayo). Sube 51% en una semana el número de muertes en México por COVID-19, según Salud. Recuperado de <https://bit.ly/3gkGwm5>

NOTA:

Sube 51% en una semana el número de muertes en México por COVID-19, según

Salud

El número de fallecidos por coronavirus en México subió 51 por ciento en la última semana, de acuerdo con los informes diarios de la Secretaría de Salud.

El pasado jueves 7 de mayo, las muertes acumuladas por el COVID-19 eran dos mil 961. Este jueves, esa cifra ascendió a cuatro mil 477.

Hasta el momento, los casos confirmados son 42 mil 595, de los cuales 10 mil 57 son activos -es decir, que presentaron síntomas del virus en los últimos 14 días-, informó José Luis Alomía, director General de Epidemiología.

Mientras tanto, los casos sospechosos acumulados de la enfermedad COVID-19 aumentaron a 26 mil 746.

Acercas de los casos confirmados acumulados, la Ciudad de México es la demarcación que registra más de estos por coronavirus, con once mil 664. El Estado de México se

ubica en segundo lugar, con siete mil 255, y Baja California se posiciona en el tercer peldaño, con dos mil 856.

Solo Durango, Zacatecas y Colima acumulan menos de 250 casos confirmados del virus.

A su vez, la Ciudad de México, Baja California y el Estado de México son, en ese orden, las entidades federativas con mayor número de decesos reportados por el patógeno.

Todos los estados del país cuentan con disponibilidad en camas tanto de hospitalización general como con ventilador.

Los casos confirmados en el mundo son cuatro millones 248 mil 389, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud.

COMENTARIO

En tan solo una semana, los casos de muertes por coronavirus se han duplicado; el día 7 mayo la cifra de muertes a causa de coronavirus era de 2,961, el día de hoy esta cifra ascendió a 4,447, según los informes de la Secretaría de Salud.

Hasta el día de hoy, los casos sospechosos acumulados son 26,746, de los cuales 10,057 son activos; como se ha visto a lo largo de la pandemia, la Ciudad de México es el estado con más casos positivos de todo el país, mientras que Durango, Zacatecas y Colima son los estados con menos presencia.

Esta semana ha sido una muestra de las predicciones incorrectas por parte de la Secretaría de Salud, el aumento acelerado en el número de contagios y defunciones a causa del COVID-19 tornan complicado el regreso, de tal forma que las fechas para el regreso de actividades no esenciales podrían verse modificadas.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar